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C A M E R A  D E I  D E P U T A T I  

SEGRETARIATO GENERALE 
COMMISSIONI P E R M A N E N T I  

BOLLETTINO DELLE COMMISSIONI 

DIFESA (V) 

iMercoledl 9 novembre 1949. - Presidenza del PTesidente CHATRIAN 
- Jnterviene il Sottosegfetario alla Difesa, Meda. 

La Commissione esamina congiuntamente la proposta di legge dei de- 
putati Cappugi ed altri (n. 382) :  (( Trattamento economico dei sottufficiali 
dell’esercito e della marina soggetti allo sfollamento, di cui al decreto legi- 
slativo 13 maggio 194‘7, n. 500 ,  r.elatis70 alla riduzione dei quadri prevista 
dal Trattato -di pace )) e la petizione n.’ 36 ,  riflettente analogo argomento. 
Riferisce il deputato Spiazzi ed interloquiscono, oltre al Presidente, 

‘a l  Sottosegretario Meda ed al relatore, i deputati Orlando, Coli, Cut- 
titta., Guadalupi, Fanelli, Bottonelli, Coppi, Geuna, Pagliuca, Valandro 
Gigliola. 

La Commissione, concordando sulla necessità di liquidare urgente- 
inen te le indennità militari di cui è oggetto la proposta. di legge, approva, 
infine, all’unanimit8, il seguente ordine del giorno: u La Commissione, 
udite le comunicazioni del rappresentante del Governo, mentre conferma 
l’ordine del giorno votato nella seduta del 2 7  ottobre, in attesa di conoscere 
sollecitamente una concreta risposta del Governo mantiene la proposta 
di legge n. 382 all’ordine del giorno n. 

La Commissione esamina, quindi, la proposta di legge Lucifredi 
(n. 332):  (( Deroga all’articolo 41 del regio decreto-legge 19 maggio 1941, 
n. 553 )) sulla quale interloquiscono, oltre al Presidente, al proponente, al 
Sottosegretario Meda ed al relatore Biagioni, gli onorevoli Coppi, Carignani, 
Pagliuca. Si rinvia ad altra seduta il proseguimento dell’esame della pro- 
posta di legge. 



LAVORO (XI) 

Martedì 8 novembre 1949. -- Presitlenx drl Presitlente I~APELLT.  - 
Iiitervieiie il Sottosegretario di Stato per il lavoro e la prcvideiiza 
sociale, La Pira . 

I1 Prt~sicloiitr i:irorda i prticrdtinti clcl disegno di legge all’ordine 
del giorno (n. 37): (( Tuttlla fisica ed econoniica delk lavoratrici madri n. 
Quindi la onorevolc Fede]-ic.i Mar.ia inizia la relazione, il cui prosegui- 
mento i: i*in\-iato ad altra sctluta anclie pt?r la riconosciuta necmsitg 
(li alcuni (:li iariiuenti che la S t C S S i L  relatrice si riserva di assuuiere. 

Intcrloqnicono, oltre al Presidnite, al Sottosegretario La Pira cd 
alla relatrice, j clcputati D i  Vittorio; Repossi, Morelli: Sabatini. 

iuercoledi 9 novembre 19G9. - Pvesidenzcc del Presidente RAPEr,Lr. - 
Interviene j l  Sottosegretario di Stato per il lavoro e la previdenza 
sociale, La. Pira. 

La .Commissione cont,inua I’csame del disegno di leggc (n. 37) :  
4 Tiitela fisica cd economica dellc lavoratrici inadri )). Dopo aver risolto 
alcLfiìz questioni pregiudiziali circa la portata del disegno di legge, ascolth 
il seguito dcila relazione della onorevole Fedei:.ici Maria e ne Inizia la 
cliscussione, il cui proseguiinento 12 rinviato alla successiva seduta. 

Interloquiscono, oltre al Presidente, al Sottosegretario La Pira cd 
alla relatricc Federici Maria, i deputati: Roberti, Sabatini, De Mai*ja, 
Venegoni, S?rl;rone; Noce Tercw, .Di Vittorio, Santi, Bertole, Lettieri. 

TRASPORTI (VI I I )  

Mercoledì 9 novembre 1949. (In sede 1qgislnti.va). - .Presidenza 
del P?.isidente ANGIILINI. - Interviene il Sottosegretario di Stato per i 
.trasporti, Mattarella. 

La Commissione discutc ‘cd approva, senza niodiflcazioni, i disegni di 
legge (n. SMi):  Autorizzazione di un’ulteriore spesa di lire 600 inilioni 
per la costruzione del tronco Caniigliatello Silano-San Giovanni in Fiore 
delle ferrovie calabro-lucanc (relatore Marotta), e (n. 543) :  i( Elevamento 
a lire 400 niili.oni delle disponibilitii della gestione mutui al personale delle 
Perrovie dello Stato )) (relatorc Gorini). 

Procede quindi all’esame clcl discgno di legge (n. 845): (( Sistemazione 
del personale del ramo esecutivo dei gradi infe~iori. al 100 delle ferrovie 
dello Stato distaccato agli uffici n. Riferisce il deputato Tomba ed inter- 
vengono nella discussione, oltre al Presidente ed al Sottosegretario di Stato 
Mattarella, . i deputati Loiiihardi Riccardo, Imperi,ale, Cappugi, Spoleti, 
Suraci, Viola, Colasanto, Cerabona, Baldassari, Petrucci, Caroniti, De 
Martino Alberto, Marotta e Semeraro Santo. 
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L’onorevole Imperiale propone un emendamento sostitutivo dell’arti- 
colo 1 per disporre che siano promossi al grado i00 del ramo uffici tut t i  gli 
agenti del ramo esecutivo di grado inferiore al 100 che siano; alla data di 
pubblicazione della legge, muniti di licenza di scuola secondaria inferiore, 
si trovino distaccati agli uffici e vi abbiano disimpegnato sodisfacente- 
mente mansioni di carattere aniministrativo o tecnico-amministrati370 
per un periodo continuativo di almeno un anno con 300 giornate di effet- 
tiva presenza. 

I1 Presidente osserva che bisognerebbe. accertare anzitutto se vi sono 
nell’organico i posti.sufficienti per questa immissione in massa e, in caso 
negativo, allargare gli organici stessi, cid che comporterebbe una maggiore 
spesa, e quindi la necessita di sentire j l  parere della Commissione finanze 
e tesoro. Propone pertanto di rinviare la discussione, in attesa di tali ac- 
certamenti, alla prossima riunione. 

La Commissione approva la proposta di rinvio. 
Sono infine votati a scrutinio segreto ed approvati i disegn.i di legge 

nn. 843 e 846. 
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